

Diesen Zeitpunkt richtig erfasst und zum Wohle der Stadt Schandau thatkräftig ausgenutzt zu haben, ist das unbestreitbare Verdienst von Rudolf Sendig, der heute vor 25 Jahren nach unserer Stadt kam und zusammen mit dem jetzigen Stadtrat Max Müller die Leitung des Hôtels »Forsthaus« übernahm, der vom ersten Tage seines Wirkens an mit Erfolg bestrebt war, den Fremdenverkehr der sächsischen Schweiz in neue Bahnen zu lenken. —

Durch die Mitwirkung von Rudolf Sendig, und durch die Energie der städtischen Behörden konnte Schandau erst das werden, was es jetzt ist:

»Das moderne Schandau.«

